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Endgültiger Ausbau der Hermann-Löns-Straße, 51145 Köln-Porz-Elsdorf 
hier: Anfrage der CDU-Fraktion zur Sitzung der Bezirksvertretung Porz vom 
17.03.2009, TOP 8.2.1 
 
Die Verwaltung hatte der Bezirksvertretung Porz mitgeteilt, dass der Ausbau der Her-
mann-Löns-Straße, zwischen Frankfurter Straße und Mühlenweg, unmittelbar nach Fertig-
stellung des Neubaugebietes Tiergartenstraße erfolgen würde. Seit einem Jahr ist der 
Bürgersteig auf der nördlichen Seite der Hermann-Löns-Straße im Bereich des Neubau-
gebietes fertig gestellt. Anstatt die Straße fertig zu stellen, wurden bisher lediglich die 
gröbsten Schäden provisorisch behoben. 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Nach Vorliegen eines Baugrundgutachtens und wegen des sich immer weiter verschlech-
ternden Zustands der Gehwege musste der Umfang der durchzuführenden Straßenbauar-
beiten gegenüber der ursprünglich geplanten reinen Fahrbahndeckeninstandsetzung deut-
lich erhöht werden. Die Straße wird nun durch die vollständige Erneuerung der Gehwege, 
die grundhafte Erneuerung der Fahrbahn und das Anlegen von Parktaschen auf der Nord-
seite, ein völlig neues Gesicht erhalten. 
 
Die CDU-Fraktion fragt daher die Verwaltung: 
 
Frage 1:  
 
Wann ist verbindlich mit dem endgültigen Ausbau der Hermann-Löns-Straße zu rechnen? 
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Antwort der Verwaltung: 
 
Der endgültige Ausbau der Hermann-Löns-Straße im Abschnitt von Frankfurter Straße bis 
Mühlenweg wird in der zweiten Jahreshälfte 2009, voraussichtlich ab August erfolgen. 
 
 
Frage 2: 
 
In den Vorjahren waren bereits zusätzliche Haushaltsmittel für den Ausbau bereitgestellt 
worden. Sind diese Mittel noch vorhanden? 
 
Frage 3: 

 
Wenn nein, wozu wurden diese Mittel verwendet? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die für die Hermann-Löns-Straße vorgesehenen Haushaltsmittel wurden aus den Vorjah-
ren übertragen und werden in diesem Jahr für den Straßenausbau verwendet. 
 
 
  
 


